

## Bayerische Meisterschaften im Straßengehen

Niederaichbach, 22.06.2019

### Ansgar Kühnapfel Bayerischer Meister (M55) im 10-km-Straßengehen

Die Bayerischen Meisterschaften im 10-km-Straßengehen wurden am Samstag, den 22. Juni in Niederaichbach durchgeführt.

Anlässlich der 50 Jahre Abteilung Leichtathletik richtete die Spielvereinigung ein offenes Gehen aus, mit deutschlandweiter Beteiligung sowie Gästen aus Österreich und Tschechien.

Von den 80 Teilnehmenden konnte der Gehsportverein Regensburg krankheits- und urlaubsbedingt nur zwei Athleten an den Start bringen, die in der Gesamt- und Seniorenwertung recht erfolgreich abschnitten.

Die Gesamtsieger im 10-km-Gehen war Hagen Pohle (SC Potsdam) in 47:42 Min. und bei den Frauen Bianca Schenker (LG Vogtland) in 52:01 Minuten.

Die schnellsten aus Bayern waren Steffen Meyer (SV Breitenbrunn) in 54:55 Min. und Katharina Wax (SpVgg Niederaichbach) in 1:02:05 Stunden bei den Frauen.

Ansgar Kühnapfel wurde in der Zeit von 1:04.18h insgesamt der Zwölfte / 7. Bay. und Bayerischer Meister in der AK M55.

Wolfgang Hammer belegte Platz 18 / 12. Bay. in 1:13:55 Stunden und er holte sich auch einen Podestplatz in der M65.

Bei hochsommerlichen Temperaturen wurden beide Geher von unserem „Altmeister“ Reinhard Hucke auf der Strecke betreut.



Start 10km



Ansgar Kühnapfel   Reinhard Hucke   Wolfgang Hammer